



Allen eine gesegnete Reise und gute Erholung!

Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte,

am Mittwoch nach der 4. Stunde endet für die Schülerinnen und Schüler des Humboldt-Gymnasiums das Schuljahr 22/23 und die Sommerferien laden dazu ein, die Seele baumeln zu lassen und fernab der Schule einmal das zu tun, was sonst im Alltag zu kurz kommt.

Dieses Schuljahr war das erste nach der Pandemie, das komplett von Anfang an ohne Einschränkungen, Tests und Masken stattgefunden hat. Alle haben dies als große Befreiung erlebt und wissen das, was ja früher normal war, in besonderer Weise zu schätzen.

Dadurch konnten wir unsere Schüleraustauschprogramme wieder komplett aufnehmen (Nordirland, Frankreich, Bulgarien), Erasmus konnte am Humboldt mit Teilnehmern aus vier Ländern seinen gelungenen Abschluss finden und auch die musikalischen, künstlerischen und wissenschaftspropädeutischen Aktivitäten der Schule konnten alle wie geplant stattfinden. Die Sinfonietta und die Ensembles haben den Zuhörern tolle Konzerte geboten, die Chöre der Schule haben das Publikum in Weihnachts- und Sommerkonzert begeistert. Sie waren in diesem Jahr zum ersten Mal verstärkt durch den Extrachor aus Freunden, Ehemaligen, Eltern, Schülern und Lehrern. Das Chorkonzert Europa cantat in neun verschiedenen Sprachen hat das hohe Niveau der Sangeskunst am Humboldt bestätigt und den Gemeinschaftsgeist der großen Humboldtfamilie gestärkt.

Auch im Unterricht haben die Schülerinnen und Schüler schöne Erfolge erzielt. Die Mathefreaks haben mit Spaß sehr gute Erfolge beim Känguruwettbewerb erzielt, den Förderpreis des Geschichtswettbewerbs des Bundespräsidenten haben Schüler unserer Schule erhalten und im Sport konnten bei den Bundesjugendspielen viele Sieger- und Ehrenurkunden ausgestellt werden. Auch bei Umwelt macht Schule hat das HGU ein Preisgeld erhalten und auch beim Stadtradeln war das HGU wieder erfolgreich.

Doch nicht nur fachlichen Leistungen, sondern auch besonders gemeinschaftlichem Handeln gilt das Interesse am Humboldt-Gymnasium. So haben jetzt am Schuljahresende für die JS1 Studienfahrten ins europäische Ausland stattgefunden und die 7. Klassen haben ihre Klassengemeinschaft im Landschulheim stärken können.

Unsere SMV hat zahlreiche Projekte für die die Schulgemeinschaft durchgeführt und engagiert sich zusammen mit den Referenten in herausragender Weise für die Belange ihrer Schule. Ein besonderes Highlight in diesem Jahr ist die Konzeption des Projektes von „Schule als Staat“, mit dem wir zu Beginn des neuen Schuljahres starten (die Briefe sind an Sie verschickt worden) und das jetzt bei den Projekttagen vorbereitet wurde. Gerade in der heutigen Zeit möchten wir am HGU damit einen ernsthaften Beitrag zur Demokratiebildung leisten. Die Ergebnisse dieser Vorbereitung können Sie bereits am morgigen Schulfest bewundern, das um 15 Uhr beginnt. Auch dieses Schulfest wurde von vielen helfenden Händen ein ganzes Schuljahr langvorbereitet und sie werden einen sehr ereignisreichen und kurzweiligen Nachmittag erleben.

Ich könnte noch viele weitere Aktivitäten aufzählen, hinter denen jeweils das große Engagement von Schülerinnen und Schülern, Lehrerinnen und Lehrern, Elternvertretern und allgemein interessierten Eltern steht. Bei vielen Aktivitäten haben uns auch unsere Sozialpädagoginnen, unser Hausmeister und unser Sekretariat mit Ideen und Tatkraft unterstützt.

Ihnen allen sage ich an diesem Schuljahresende Danke für Ihre Unterstützung, für Ihr Mitdenken und für Ihre konstruktive Kritik. Nur im Zusammenwirken der gesamten Schulgemeinschaft kann Schule gelingen und können sich unsere Schülerinnen und Schüler in einem anregenden Umfeld entwickeln.



Brief zum Schuljahresende

Gerne möchte ich auch daran erinnern, uns ihre Emailadressen zu übermitteln, damit wir im neuen Schuljahr direkt wichtige Informationen an Sie kommunizieren und dadurch die Elternvertreter entlasten können. Bisher haben ca. 200 Eltern Ihre Mailadresse bereits an die Schule gesendet (Mail vom 8.5.23 an alle Eltern). Alle anderen bitte ich, das angehängte Word-Dokument auszufüllen, zu unterschreiben und uns unter [emailverteiler \(at\) humboldt-ulm.de](mailto:emailverteiler@humboldt-ulm.de) bis spätestens zum Ende dieser Woche (28.7.23) zu senden.

In den Sommerferien werden sich auch die Mailadressen der Kolleginnen und Kollegen ändern. Ab dem neuen Schuljahr lauten die Adressen [Lehrerkürzel \(at\) humboldt-ulm.de](mailto:Lehrerkürzel@humboldt-ulm.de). Sie werden auch auf der Homepage abrufbar sein.

Ich freue mich, Sie und Ihre Kinder morgen auf unserem Schulfest zu begrüßen, mit Ihnen ins Gespräch zu kommen und gemeinsam mit der Humboldt-Schulgemeinschaft das Schuljahr 22/23 ausklingen zu lassen.

Mit gut gelaunten und sonnigen Grüßen (das ist eine direkte Aufforderung an den Wettergott)

Mechthild Hinsberger-Boguski



Brief zum Schuljahresende
